

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengestimasi pengaruh Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan, Pertumbuhan Perusahaan dan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019. Teknik pemilihan sampel menggunakan purposive sampling dan diperoleh sebanyak 26 Perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi panel menggunakan Eviews 10.0.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan Keputusan Investasi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hipotesis kedua dari hasil regresi secara parsial menjelaskan Keputusan Pendanaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hipotesis ketiga dari hasil regresi secara parsial menjelaskan Pertumbuhan Perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Hipotesis keempat dari hasil regresi secara parsial menjelaskan Dividen berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan. Dan hipotesis kelima dari hasil regresi secara simultan menjelaskan Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan, Pertumbuhan Perusahaan dan Dividen secara bersama-sama Berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019.

Akhirnya penulis menyarankan kepada perusahaan manufaktur agar nilai perusahaan meningkat, perusahaan harus mampu mengoptimalkan dan meningkatkan pertumbuhan perusahaan melalui peningkatan aktiva perusahaan yang diproksikan dengan Asset Growth. Dan juga harus mampu mengoptimalkan dan mengelola kebijakan dividen yang diproksikan dengan DPR dengan baik agar tujuan perusahaan dalam mensejahterakan investor bisa terlaksana. Dan kepada investor disarankan untuk memperhatikan faktor pertumbuhan perusahaan serta kebijakan dividen yang diterapkan oleh perusahaan agar masa mendatang investor dapat memperoleh keuntungan dan nilai perusahaan dapat ditingkatkan.

**Kata Kunci : keputusan investasi, keputusan pendanaan, pertumbuhan perusahaan, dividen , nilai perusahaan**